

N

## Nuestro archivo

**80 años | 15 de enero de 1946**

### Municipio propone reordenar barrios nuevos

El alcalde Edesio García Setz envió un oficio a la Caja de la Habitación Popular. Ahí argumentó que el sector oriente no es apto para viviendas obreras, pues la mayoría labora en la zona poniente. Solicitó reservar esa zona para empleados públicos y sugirió terrenos cercanos al puerto para los obreros, buscando así facilitar la vida de los trabajadores y el ordenamiento de la ciudad.

---

**50 años | 15 de enero de 1976**

### Puerto Montt recibe a turistas mundiales

Puerto Montt se alza hoy como “ciudad cosmopolita” ante la llegada de turistas globales. Este diario informó que en el Hotel Pérez Rosales, entre el 3 y 5 de enero, se alojaron 70 pasajeros de diversas nacionalidades. Hubo visitas desde Estados Unidos, Brasil, Perú, Austria, Australia, Japón, Italia y Bélgica, lo que ratifica el creciente atractivo que posee la ciudad para los extranjeros.

---

**10 años | 15 de enero de 2016**

### Protestarán contra hidroeléctrica en Puelo

Una segunda cabalgata de protesta contra la Central Hidroeléctrica Mediterráneo parte el lunes 18 en Segundo Corral. Organizada por la Junta de Vecinos de Puelo, la caravana de 50 caballos cruzará zonas como Llanada Grande para llegar el día 20 a la Plaza de Armas. El movimiento manifestó su rechazo al proyecto en el río binacional y criticó la escasa participación de vecinos.